



ECOS DE



La Merced

Nº 209

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«El amor de Cristo nos estimula y apremia a correr y volar con las alas del santo celo. Y, si uno no tiene celo, es señal cierta que tiene apagado en su corazón el fuego del amor, la caridad»

San Antonio María Claret

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA QUE DA VIDA *MARCOS (1,40-45)*

En aquel tiempo, se acercó a Jesús un leproso, suplicándole de rodillas: «Si quieres, puedes limpiarme.»

Sintiendo lástima, extendió la mano y lo tocó, diciendo: «Quiero: queda limpio.»

La lepra se le quitó inmediatamente, y quedó limpio.

Él lo despidió, encargándole severamente: «No se lo digas a nadie; pero, para que conste, ve a presentarte al sacerdote y ofrece por tu purificación lo que mandó Moisés.»

Pero, cuando se fue, empezó a divulgar el hecho con grandes ponderaciones, de modo que Jesús ya no podía entrar abiertamente en ningún pueblo, se quedaba fuera, en descampado; y aun así acudían a él de todas partes.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mossèn Ferran Jarabo i Carbonell

Hoy, el Evangelio nos invita a contemplar la fe de este leproso. Sabemos que, en tiempos de Jesús, los leprosos estaban marginados socialmente y considerados impuros. La curación del leproso es, anticipadamente, una visión de la salvación propuesta por Jesús a todos, y una llamada a abrirle nuestro corazón para que Él lo transforme.

La sucesión de los hechos es clara. Primero, el leproso pide la curación y profesa su fe: «Si quieres, puedes limpiarme» (Mc 1,40). En segundo lugar, Jesús -que literalmente se rinde ante nuestra fe- lo cura («Quiero, queda limpio»), y le pide seguir lo que la ley prescribe, a la vez que le pide silencio. Pero, finalmente, el leproso se siente impulsado a «pregonar con entusiasmo y a divulgar la noticia» (Mc 1,45). En cierta manera desobedece a la última indicación de Jesús, pero el encuentro con el Salvador le provoca un sentimiento que la boca no puede callar. Nuestra vida se parece a la del leproso. A veces vivimos, por el pecado, separados de Dios y de la comunidad. Pero este Evangelio nos anima ofreciéndonos un modelo...



LA BARCA DEL PADRE



Escrito está: 'No de solo pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios'.

Te ofrecemos una pequeña meditación conducida por el P. José María Carod Felez, mercedario y director del programa radiofónico 'Libertad a los cautivos'.

Ya puedes escuchar la proclamación y la reflexión diaria del Evangelio de cada día. Te invitamos a participar con tus peticiones y oraciones.

Vías de contacto:

e-mail: labarcadelpadre@gmail.com

Twitter: @labarcadelpadre

<https://www.facebook.com/labarcadelpadre>





11 DE FEBRERO DE 2024
DOMINGO 6º DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA PARROQUIAL

- 14 de febrero: MIÉRCOLES DE CENIZA, día de ayuno y abstinencia. Con este día empezamos el tiempo de Cuaresma. IMPOSICIÓN DE CENIZA en las Misas de las 12:00 y de las 19:00 h. Y para quienes no puedan el miércoles, el domingo a las 11:00 h.
- Todos los viernes de cuaresma: VÍA CRUCIS, a las 18: 20 h.



-Viene de la portada-

profesar nuestra fe íntegra en Jesús, abrirle totalmente nuestro corazón, y una vez curados por el Espíritu, ir a todas partes a proclamar que nos hemos encontrado con el Señor. Éste es el efecto del sacramento de la Reconciliación, el sacramento de la alegría.

Como bien afirma san Anselmo: «El alma debe olvidarse de ella misma y permanecer totalmente en Jesucristo, que ha muerto para hacernos morir al pecado, y ha resucitado para hacernos resucitar para las obras de justicia». Jesús quiere que recorramos el camino con Él, quiere curarnos. ¿Cómo respondemos? Hemos de ir a encontrarlo con la humildad del leproso y dejar que Él nos ayude a rechazar el pecado para vivir su Justicia.

FUENTE: evangeli.net

11 DE FEBRERO - JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO

«Dar esperanza en la tristeza» es el lema que propone el departamento de Pastoral de la Salud para la Campaña del Enfermo 2024. Una Campaña que la Iglesia en España inicia el 11 de febrero, festividad de la Virgen de Lourdes, con la Jornada del Enfermo a nivel mundial y se cierra el 5 de mayo, con la Pascua del Enfermo.



MENSAJE DEL PAPA FRANCISCO Y MATERIAL EXTRA

ESTE DOMINGO TAMBIÉN ES EL DÍA DE LA CAMPAÑA DE MANOS UNIDAS CONTRA EL HAMBRE EN EL MUNDO. LO RECAUDADO IRÁ DESTINADO A ESTA CAMPAÑA.

«El Efecto Ser Humano» es el lema que propone Manos Unidas para la Campaña 2024 contra el hambre en el mundo que comienza con el Día del Ayuno Voluntario, el viernes 9 de febrero, y que celebra su Jornada mundial y colecta de la campaña el domingo 11 de febrero.



UNA MIRADA AL PASADO:

Pareja ante la Mare de Déu de la Mercè revestida, en el camarín todavía sin reformar. Año 1956



¿QUÉ ES LA CUARESMA?

@AbelDeJesús



Llamamos Cuaresma al período de cuarenta días (cuadragésima) reservado a la preparación de la Pascua. Desde el siglo IV se manifiesta la tendencia a constituirlo en tiempo de penitencia y de renovación para toda la Iglesia, con la práctica del ayuno y de la abstinencia.

"La Iglesia se une todos los años, durante los cuarenta días de la Gran Cuaresma, al Misterio de Jesús en el desierto" (Catecismo de la Iglesia Católica, 540). Proponiendo a sus fieles el ejemplo de Cristo en su retiro al desierto, se prepara para la celebración de las solemnidades pascuales, con la purificación del corazón, una práctica perfecta de la vida cristiana y una actitud penitencial.

MIÉRCOLES ¿DE CENIZA?

La ceniza, como signo de humildad, le recuerda al cristiano su origen y su fin: "Dios formó al hombre con polvo de la tierra" (Gn 2,7); "hasta que vuelvas a la tierra, pues de ella fuiste hecho" (Gn 3,19). Para la ceremonia se deben quemar los restos de las palmas bendecidas el Domingo de Ramos del año anterior. Estas son rociadas con agua bendita y luego aromatizadas con incienso.

La ceniza es un símbolo, debemos vivir en espíritu de penitencia. La tradición de imponerla se remonta a la Iglesia primitiva.

COLECTAS

El fin de semana pasado las colectas ascendieron a **225,30€**
MUCHAS GRACIAS

Basilica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

¿Cuál es el colmo de Aladdín? Tener mal genio.



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 11: Virgen de Lourdes
- LUNES 12: Santa Eulalia
- MARTES 13: San Benigno
- MIÉRCOLES 14: San Metodio
- JUEVES 15: San Claudio
- VIERNES 16: Santa Juliana
- SÁBADO 17: San Teodoro

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 GRACIAS